



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



02/02/2011

NICARAGUA: Depredador sexual machetea a menor

El victimario de 16 años le propinó siete filazos a la pequeña de diez, y la violó mientras se desangraba

La vida de una niña de 10 años recién comenzaba, cuando un depredador sexual le asestó siete machetazos, para luego violarla, cerca de la letrina de una pulpería, informó el capitán Tyron Hernández, segundo jefe de Auxilio Judicial de la Policía Nacional de Jinotega.

Eran las 11: 30 de la mañana del lunes, cuando la menor llegó a la pulpería en compañía de un adulto, pero la niña se fue a la letrina de la casa localizada en la comarca La Laguna, municipio de Jinotega.

En ese momento, fue interceptada por un menor de 16 años que según las investigaciones la cortejaba, pero ella no le respondía.

Sin embargo, al ver que no había nadie, el sospechoso le propinó los machetazos a la niña, uno de los cuales le cercenó los dedos de una mano y otro provocó que la masa encefálica saliera del cráneo.

La niña también tiene heridas en el rostro. Según las investigaciones, aparentemente la menor trató de defenderse interponiendo sus manos.

Está grave Hernández aseguró que al enterarse de los hechos, un equipo de la Policía se dirigió al lugar para investigar. Encontraron la ropa interior de la niña con sangre, lo que indica que fue objeto de violación.

La pequeña fue trasladada en estado grave hacia un hospital de la capital, porque tiene la masa encefálica expuesta, y heridas en el rostro y manos.

Consternados por lo ocurrido, los miembros de la Comisión Territorial de Apoyo a víctimas y sobrevivientes de Violencia Intrafamiliar y Sexual de Jinotega, se reunieron este martes de emergencia para brindar una rueda de prensa, condenar el delito y pedir a las autoridades judiciales mano dura para el victimario.

Francisca Espinoza, Coordinadora de la Casa de la Mujer y miembro de la comisión, declaró la preocupación que existe alrededor de la seguridad de los niños, niñas y adolescentes de Jinotega, porque la agresión contra la menor fue salvaje.

“Protejamos a nuestros hijos”
“Estamos preocupadas porque es un mal inicio para este año y queremos hacer un llamado a la sociedad jinotegana, para que protejamos a nuestros niños y niñas”, apuntó.

También hizo un llamado a las autoridades para que ayuden, acelerando las investigaciones y sentando precedentes en la aplicación de la justicia.

De acuerdo con las estadísticas de la Comisaría de la Mujer y la Niñez de la Policía de Jinotega, en el tercer trimestre del año pasado se reportaron 26 violaciones contra menores de 14 años, 31 contra mayores de 14 años y 18 violaciones agravadas.

El presunto autor de este nuevo delito aún no ha sido capturado, pero se espera que la Policía lo atrape hoy.

<http://www.elnuevodiario.com.ni/sucesos/93799>

Buscar en el sitio

BUSCAR